## DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL COORDINACIÓN DE SÍNTESIS Y MONITOREO

## REQUIERE MÉXICO ESTABILIZAR SU ECONOMÍA

Conductor: Carlos González Reportera: Irma Lozada

Grupo Radio Centro Formato 21 15/abril/2011 Hora: 9:49

Académicos del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM destacaron que la mejoría de los salarios seguirá como una factura pendiente por muchos años.

Eugenia Correa, de la Facultad de Economía, dijo que se necesita una estabilización ya de las finanzas públicas para detener el deterioro de los salarios, y agregó:

"Es necesaria una estabilización de las finanzas públicas tanto en México como en los Estados Unidos para poder generar, de manera masiva, empleos".

Por su parte, Armando Sánchez, del Instituto, dijo que, aun cuando la economía crezca un 4.2 por ciento este año, será insuficiente.

Consideran que en este año sólo se van a crear 467 mil nuevas plazas.

## DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL COORDINACIÓN DE SÍNTESIS Y MONITOREO

Grupo Radio Centro / Formato 21 Conductor: Mario Nader 14/abril/2011

18:12

MN: Para detener el deterioro salarial se requieren finanzas públicas estables, señalan especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Irma Lozada: Académicos del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM destacaron que la mejoría de los salarios continuará como una factura pendiente por muchos años.

Eugenia Correa, de la Facultad de Economía, dijo que se necesita ya una estabilización de las finanzas públicas para detener el deterioro de los salarios.

Eugenia Correa: Insostenible una reducción del gasto público que elimine más empleos, es necesaria una estabilización de las finanzas públicas, tanto en México como en los Estados Unidos, tal que pueda generar de manera masiva empleos en el curso de los próximos meses.

IL: Por su parte, Armando Sánchez, del Instituto de Investigaciones Económicas, dijo que aun cuando la economía crezca un 4.2 por ciento este año, será insuficiente.

**Armando Sánchez:** No podemos echar las campanas al vuelo porque vamos a crecer el 4.2 por ciento, que en realidad lo que refleja este pronóstico implica que hay vulnerabilidades en la economía mexicana. Estamos creciendo pero por efector rebote o por un arrastre externo.

El problema es que tenemos restricciones para crecer en el mediano y largo plazos y estamos creciendo solamente como efecto temporal.

IL: Consideran que en este año sólo se van a crear 467 mil nuevas plazas.